

# Bildung & Geselligkeit

## „Spielenachmittag“

Der Seniorenbeirat startet unter dem Motto  
„Gemeinsam statt Einsam“ einen  
„Spielenachmittag“  
für alle Seniorinnen und Senioren.

Jeder Tag hat 24 Stunden, für manchen zu wenig,  
für manchen zu viel.

Für uns Senioren kann ein Tag manchmal ganz  
schön lang sein, vor allem, wenn wir allein sind.

Der Seniorenbeirat lädt jeden letzten Montag im  
Monat zu einem Spielenachmittag ein.  
Die Teilnahme ist kostenlos.

Eine Anmeldung ist nicht erforderlich. Was  
gespielt wird, bleibt den Teilnehmern überlassen -  
alle Arten von Kartenspielen, alle Arten von  
Brettspielen.

Jeder sollte das von ihm bevorzugte Spiel selber  
mitbringen. Wer z.B. Skat spielen möchte, sollte  
diese Karten mitbringen, wer Schach spielen  
möchte ein Schachspiel.

Schafkopfkarten liegen immer bereit.

Über die Häufigkeit eines solchen Treffens kann  
man gerne noch diskutieren.

**Wer eine Fahrgelegenheit bräuchte, sollte sich  
an die Nachbarschaftshilfe wenden. Ihre  
Sprechstunden sind: Montag 9-11 Uhr,  
Donnerstag 14-16 Uhr Tf. 976033.33.**

Ansprechpartner:  
Josef Grabmann Tel. 08586/2072  
H.P. Weska Tel. 08586/975640  
E-Mail: seniorenbeirat.hauzenberg@web.de

Seniorenbeirat Hauzenberg  
19.02.2019